

豊橋市社協 近藤常務理事退任インタビュー

豊橋市社会福祉協議会常務理事の近藤洋一氏が、3月末で退職した。市福祉部長を2年、そして豊橋市社会福祉協議会常務理事として6年、福祉の現場を歩いてきた近藤常務理事に聞いた。

(地方政治クリエイター・伊藤秀昭)

人所者の支える」という固定概念がありましたが、可能な限り自宅そして地域で、社会全体で介護者を支えていくこと、画期的な制度でした。制度がでてから16年になります。

ましんす
き、また頭痛していく必要もありま
すね。

—介護士や保育士の問題について

介護を必要とする人が増えてきて
います。特に団塊の世代が間もなく
70歳を迎えることから、要介護状態
の高齢者が増えてきます。そのこと
により職場を辞めて、家族を介護す
る人も増えてきています。

長年、豊橋市連絡犬部のメンバーとして、英語に取り組んでくれた「成田家猪俣（なりたやしづめ）」こと成田猪俣（なりたやしづめ）が、市長になる最後のチャンス（なし黒人）いますが…。愛犬の落研時代から藩説に慣れ、「成田家猪俣（なりたやしづめ）」が、それを40年、それだけに優秀なあります。成田家（なりたや）です」と行きたいので、市長にはなりません（笑）。

1993年に福井市社会問題部といつて誰ができるか、そして「老健法」や「費控法」「ホールドプラン」や「構造エンゼルプラン」、それに当時3000人の独り暮らし老人を30000人のボランティアで見守る「サンサン運動」も始めました。

な仕事をやめてでした。でも、福祉と真正面から取り組んだ4年間が、私の原点です。

一社説がいい。それで、新橋市は新橋市
のやうな、

職務間もない。1951年に民間の社会福祉活動を強化しようとして、全国で組織されて発展した。

場所を改めていく上で中核となる組織と位置づけられています。
一昨年の間に福祉も大きく開拓へ
きました。

役所が決めて、サービスが必要な人を「措置」していくという時代から、サービスが必要な人と「契約」で、手を繋ぐという形態へ

きな転換がなされています。
住民が持つ「生活者」の感覚が中
心になっていたのは、時代の当然の

流れでしょうね。
——介護保険もできました。
「契約」の最たるもののが介護保険で
しょう。それまで「福祉」は役立つ

福祉に光を送り続けた紫蝶

現場を歩き抜け 課題取り組み抜け



貴橋市社会福祉協議会常務理事
木西謙三氏

一認知症の問題、老人虐待の問題、後見人の問題と課題は次から次へと、

一 東三河広域連合でいよいよ介護保険の統合が具体化しますが、地域福祉といわれるよう、東三河の各地でも地域性に応じた介護保険が行われてきたわけで、「どのようにして東三河介護保険計画」を作っているか、特に介護サークルと介護保険料は裏表ですから、「どのようにまとめていかれるか注目したい」ですね。

非常に難しい問題ですが、兎も角も出して処遇改善に取り組んでほしいですね。

また青色税金問題が大きな問題になつていて、保育士の抜け手が少ないという現実もあります。ともにネットになつてしているのは待遇の悪さ。待遇を良くするためには保育料値上げや、介護サービス負担増につながりかねない。補助金といつても、国も地方も財政逼迫の真っ最中で、多くは期待できない。

タを用意できるかどうかにかかる
と思います。また携わる皆さんをもつ
ともうど、多くの人に知っていただ
き、また頗るしていの必要もありま
すね。

一介護士や保育士の問題について
介護を必要とする人が増えてき
ています。特に団塊の世代が間もなく
70歳を超えることから、要介護状態
の高齢者が増えています。そのこと
により職場を辞めて、家庭を介護す
る人も増えてきています。